

Encuesta a los Doctorandos sobre los efectos de la pandemia en su proceso investigador

La Escuela de Doctorado de la Universidad Antonio de Nebrija pretende conocer los efectos del confinamiento en la labor investigadora de los doctorandos. La encuesta, entre otras, pretende conocer en profundidad dos dimensiones: a) acerca de su bienestar emocional y b) sobre su percepción de la gestión de la universidad durante dicho confinamiento. Para ello, está realizando una encuesta que es de carácter voluntario y confidencial a los doctorandos de todos los programas.

Los resultados y su análisis permitirán conocer su situación y mejorar la gestión de los programas de doctorados de la Escuela. También se trata de una réplica de otra encuesta, si bien adaptada al entorno de nuestra universidad que están realizando en estos días las universidades británicas. Asimismo, se podrá comparar nuestro caso con el de otras universidades internacionales u otras españolas que hayan realizado encuestas similares.